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1 from Narasimha Maharaj, Russia 
Sri Sri Guru-Gaurangau jayatah! 
 
Paramaradhya-Vaishnava-charane 
sashtanga-pranipata-purvvakam nivedanam idam 
 
Dear Srila Tirtha Maharaj! 
By the will of the Lord or by my misfortune I am deprived of an opportunity to be there in Chandigarh with Your Grace and all 

the Pujaniya Vaishnavas. I know that the whole atmosphere there is surcharged with Guru-Bhakti, and I pray at your lotus feet and 
at the holy feet of all sincere Vaishnavas to give a drop of Guru-Vaishnava-Bhakti -- that drop will suffice for me. 

Please do not forget this unworthy soul and think of me favourably, as you always mercifully did -- this is my chance to 
remember you and sa-parikara Srila Gurudev. Forgive my dambha and Vaishnavabhiman. 

Sadhu-kripa-lesha-prarthi 
Bhaktivijoy Narasimha das 

2 from Tapati DD, Minsk, Belarus 
Харе Кришна! 
Аджнана тимирандхасйа джнананджана шалакайа\ 
чакшур унмилитам йена тасмай Шри Гураве намах 
 
Дорогой Гуру Махарадж! 
Примите, пожалуйста мои бесчисленные поклоны. В этот благословенный День Вашего явления мне хочется выразить 

Вам искреннюю благодарность за то, что Вы появились в моей жизни, дав редчайшую возможность такой недостойной и 
падшей личности как я, слушать Вашу Хари-Катху, провести под Вашим руководством Карттика-врату, каждый год 
иметь возможность быть вместе с Вами в Санкиртане, получать Ваши наставления и помощь по разным вопросам и 
проблемам. Во всем этом я вижу Вашу беспричинную милость и беспричинную милость и заботу моего дорогого Шрилы 
Гурудева - Ом Вишнурада Шри Шримад Бхакти Прамод Пури Госвами Махараджа. Смогу ли я когда нибудь во всей 
полноте понять и оценить эту Милость и эту заботу? Я могу только молить Господа о том, чтобы упадеш Шрилы 
Гурудева. Гуру, Вайшнавы, Бхагаван- помнить о Них трех! Это памятование поможет преодолеть все препятствия на 
пути и даст все совершенства, - что бы этот упадеш навсегда, прочно вошел в мое сердце, в мою жизнь, потому что в 
этом-мое спасение. Когда я думаю о милости и сострадании Вайшнавов, мне очень стыдно и очень горько, что во мне нет 
ни истинной жажды служения, ни способности, ни необходимых качеств, чтобы быть достойной встать на путь Бхакти. 
В чем мне искать надежду и спасение от отчаяния? Только в Вашей беспричинной Милости. Я часто обращаюсь к 

Вашим словам, дорогой Гуру Махарадж: "Если наша вера в Вайшнавах, Вайшнавы будут вести нас и постоянно 
заботиться о нашем вечном благе. Мы никогда не падем. Но стоит нам потерять веру в Вайшнавов и некому будет спасти 
нас нас и немедленно мы падем. Поэтому Чайтанйа Махапрабху говорит, что необходимо самопредание Гуру, 
самопредание садху, Истинному Садху. Садху будут вести нас. И те слова, что мы будем слушать от Садху - не этого 
мира слова, властные слова -войдут в нашу жизнь, будут вести нас, сделают нас послушными Вайшнавам и Гурудеву, 
сделают нас пригодными и достойными служить Им... Мы никогда не должны бросать верить в Вайшнавов. Кто тогда 
спасет нас?! Бхагаван приходит к нам как Вайшнав, Олицетворенная Милость. Вайшнавы Всемилостивы, они спасут нас 
и простят и простят все наши преступления. " 
В этот чудесный День Вашего явления, дорогой Гуру Махарадж, хотелось бы много сказать Вам, но где найти нужные 

слова, которые могли бы точно выразить все чувства; мысли путаются в этом беспокойном и неуправляемом уме. 
И поэтому я прибегаю к живительному источнику- словам моих Гуру, в которых идеал моего сердца -наш Шрила 

Гурудев, цитируя Шрипада Джагадананду, говорит:" Если хотите знать, кого называют Садху, посмотрите на пример 
Махапрабху. Какой Махапрабху такой и Садху. Каковы признаки Гуру? Как у Гуру -Махапрабху. Нет нужды искать где 
то еще. Придя как Садху, как Гуру, Махапрабху показал идеальный пример, чтобы н проповедовал Махапрабху, Он 
проповедовал собственной жизнью, Своим примером. Ачар, Прачар. Ачар и Прачар неотделимы друг от друга. Поэтому 
Санатан Госвами сказал Харидасу Тхакуру: ты совершаешь и ачар и прачар Харинамы". 
Еще Шрила Гурудев говорил о том, что сукрити происходит из садханы, из Бхаджана. 
В какой то момент произошла встреча с Садху. Как например Рагхунатха Дас Госвами Прабху в самом начале, в 

детстве оказал служение Харидасу Тхакуру. Все они Нитйа-сиддхи, вечные спутники Махапрабху, но и Они показывают 
как важна милость Садху и Гуру. Не будет такой милости, и принять Сад -Гуру будет невозможно. " 
Дорогой Махарадж как я могу служить Вам и слугам Ваших слуг? Как мне обрести милость и не потерять ее? Я очень 

нуждаюсь в Вашем святом руководстве, потому что я абсолютно слепа во всем, что касается моей жизни. 
Пожалуйста простите меня за все оскорбления, которые я совершаю на каждом шагу, вольно или невольно. Только по 
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Вашей беспричинной милости я смогу избавиться от них, потому что только она способна сделать невозможное 
возможным. 
Искренне желающая, но пока совершенно непригодная и недостойная стать Вашей ученицей и слугой слуги Ваших 

слуг. 
Тапати д. д. Минск. 

3 from Lalita DD, Chernovtsi, Ukraine 
Sri Sri Guru Gaurangau Jayatah!!! 
 
Guru, Voysnov, Bhogovan - tinero smoron 
tinero smorone hoy bighnobinashon/ 
onoyase hoy nijo-vanchitopuron// 
 
Dear Srila Guru Maharaj! 
Once You said that even when an uninvited gest comes to smb's birth-day, then a householder doesn't turn him out, but pay 

him attention and care out of his genero-sity. I have no facilities to pray and to glorify Vaysnavas, praise You, as I'm miserable 
cnditioned soul. But if You, at this happy Day of Your Appearance, bestow me Your Mercy and bless me to remember Guru- 
Voysnob-Bhogovan under all circumstances, then I'll be able to render sincere service with all my mind, words and body to Guru-
Voysnov-Bhogovsn. Let Them do with me everything They want, for I don't know what is good & what is bad for me. Let my 
words be sincere. 

Help me! I pay You my humble odeisances. 
Lalita dasi. (Ukraine, Chernovtsy) 
 

4 from Ambarish Das, Chernovtsi, Ukraine 
Sri Sri Guru Gaurangau Jayatah!!! 
 
ajnana-timirandhasya jnananjana salakaya/ 
chakshur-unmilitan yena tasmay 
Sri Gurave namaha// 
Gurudev! 
Let this miserable soul fall to Your Lotus-like Feet at this holy Day of Your Appearance! The whole world is singing Your 

unlimited glories. But I have no mind to pray, no heart to speak sincere words, nontheless I raise my hands and call for Your 
causeless mercy! Gurudev! I'm not able to taste Your nectarous glories due to my pity state. I don't know why, but I have got this 
lucky circumstance to be Your disciple. I've got this lucky chance by Your and Bhagavan's Grace, and now I must be sincere and 
true disciple, but am I such? Knowing the desires and willings of his Sru Gurudev's heart, true sincere disciple acts accordingly to 
satisfy his Gurudev. Bhagavan is happy, looking at such true servant of His Servant. In my pity condition, I don't have such 
qualities. When this filthy being, having realised Your causeless mercy, with the tears of repentence, will surrender onto You 
completely as Your ture disciple? The whole world is saved from terrifying adyss of Darkness simply by the shine of Your 
presence. Gurudev, please, save me! By the drop of Your benignancy purify my mind and heart and forgive me my offences. If 
there will be no Mercy of Yours, then I'm Doomed to cry with the tears of fear and disappointment, to suffer from threefold 
miseries, to be like a sliver in fearful hurricon of Samsar... 

Give me the sky fo Your Lotus Feet where I'll obtain serenity and clearness of my designation. Only You can lead me and 
thouthands of others by the Way of Rupanugas and help to escape all dangers. 

Help me, Gurudev! 
The most suprising point is that Sri Guru sees my real self, knows what I need, but I've Been cheating myself for all my life in 

Samsara. Let the desire to surrender to my Sru Gurudev be my only desire. 
Gurudev! At this holy Day of Your Appearence I ask You to give me the assossiation of bona fide Devotees, where my hope 

and faith in the possibility to satisfy and to bring a drop of joy to You, amar Gurudev, to Voyshnovas and to Hari-Name Prabhu 
will appear and grow. 

Gurudev!please, change my heart! 
Make me free from all my art, 
Lust, illusion, pride, malice... 

Change me, change me, change me, please! 
* 

Give me nature of Your slave. 
Take me from this worldly grave 

To the light in which I'll meet 
With the servants of Your feet! 

* 
You are the Compassion's Ocean! 

Give me heart full of devotion 
To You, to servants of Your Feet, 

To sing Holy Names so sweet - 
Then my life will be complete! 

Jaya Srila Bhakti Ballabh Tirtha Maharj!!! 
Kee Jai! Jai! 
Unfit dasanudas 
Ambarish. (Ukraine, Chernivtsy) 

5 from Narayani DD, Voronezh, Russia 
Jay Sri Sri Guru-Gaurangau jayatah!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 
Gurudev!!! 
By Your grace I still remember you. By your grace I am able to come and associate with those who continue Mahaprabhu's 

Seva without interruption. By your grace I still remember my promise to serve Your feet in whichever circumstances. By Your 
grace I'm getting understanding of how to continue in this world. With Your kind assistance I was left untouched by the greatest 
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calamities which were due to happen. By your grace I'm getting a chance to take only Mahaprasad, chant with devotees of Hari 
His Holy Name. By your grace I'm still in their association and they haven't driven me away. 

By Your grace they still remember me. What am I to pray for??? You have surrounded me by Your care, by Your grace. I can 
do nothing. I have nothing to pay in return of your affection. I'm unable to accept Your grace. I'm too weak. I'm overpowered by 
my own sentiments and desires. What am I to do? I was praying to you to lift for so many times, but now again I'm so far from 
even a thought of you. How am I to live? I'm too weak to call out and pray. 

I'm getting lost in this world. I'm attracted by everything in this world. How am I to get out? Again I have turned into an 
ordinary inhabitant of this world. Where is my faith??? It is lost, and I don't know where... I have no desire to arise to start Seva 
again. What's the value of my prayers? It is nothing. Where is my sincerity? I have given away everything I had in exchange of 
asat-sanga and body-worship. I remember the words you spoke to me at our last meeting, "A mind, which is not attached to 
something eternal, will always be disturbed. This world is just turning fleeting pictures, today is one, tomorrow is next... mirage in 
desert" I remember your words, but I don't live your words in my life. My every day is an offence of You. And no repentance. But 
I have no right to give up hope. I have no right to stop struggling withall what hinders remembering, Seva and chanting of Nam. I 
have no right to stop. I will learn to endure and wait. Whatever happens, I will somehow keep a tight hold on Your instructions. 
Bestow upon me desire to serve, desire to make You, the Lord, devotees, satisfied. Desire to become Your eternal servant. Bestow 
upon me the vision of devotees, vision of their glories. 

Make me understand who are they and how am I to serve them. Give me strength. Allow me to come closer to Seva. Make me 
qualified to listen and chant. Whatever happens with me please never leave me. Let all I take, all that comes to me, be Your 
mahamahaprasad. I cannot take care of that. 

Let every single moment of my life be Your grace, let me be surrounded by you alone, let me see you in all that is in the world. 
Fill my heart with fearlessness and peace. Make me your genuine disciple. 

Narayani dasi 
6 From Urukrama Das & Ragatmika Dasi, Seattle, USA 

Dear Srila BV Tirtha Maharaj, 
Please accept our humble obeisances. Last year we had the great fortune to have your Holiness visit us in Seattle, USA. Your 

mercy and compassion to the bewildered souls of the world has no limit. At your respected age you travel to far places, and by 
personal example you lovingly teach people about Vaishnava Bhakti. 

By your kindness and mercy you allowed me to travel and be in your association to hear your lectures and chant the Holy 
Name with the association of many other kind devotees. Only the Suddha Bhakta can give pure vision, pure knowledge. By your 
mercy you give us opportunity for seva, to help us engage our many senses in service for Sri Krsna to gradually control them, and 
gradually clean our mind to concentrate on Harinam. 

You are the most merciful, you can see our hearts and even we are so dirty, you are kind and inspire us to worship the Supreme 
Lord. Your only purpose is to do everything for the satisfaction for the Supreme Lord and Guru Varga. Thank you for allowing us 
your association. 

From Urukrama Das & Ragatmika Dasi 
7 from Atulananda Das, Minsk, Belarus 

Джая шри Гуру и Шри Гауранга. 
Гурудев к Вам обращается Ваш никчемный слуга Атал - Ананда дас. В этот радостный день Вашего сошествия в этот 

мир я молю Вас простить меня за все мои пригрешения перед Вами, Вайшнавами, Бхагаваном. Мне больше не на кого 
надеяться меня связали по рукам и ногам все пороки какие только есть в этом мире. И от безисходности порой 
опускаются руки и становится трудно соблюдать те обеты, наставления, которые по беспричинной милости Вы даровали 
мне. 
Гурудев! Пожалуйста защитите меня от равнодушия и невнимания по отношению к Вам и тому чем Вы дорожите. Не 

дайте утонуть в океане лицемерия и похоти. Со своей стороны я обещаю что постараюсь насколько хватит моих сил и 
умения претворять в жизнь Ваши наставления, пожалуйста измените меня. 
г. Минск 

8 from Vrindavan Das, … 
Dear Gurudev 
I feel so sorry that I cannot be of any use for You in Seva. I am unable and incompetent to do any Seva to Your Lotus Feet. I 

had many chances to see how other devotees in India and abroad rendered their sincere Services to You. But, Oh misfortune, I 
could not make up myself fit to do the same. 

Why am I so misfortunate? What kind of dushkriti, sin sand aparadhas are hampering my heart to serve You uninterruptedly, 
patiently, humbly and without any personal motives and desires for money, women, name and fame. Previously in my efforts to 
serve Your Lotus Feet I had done many mistakes, offences to You and other devotees. I had a lot of doubts, hesitation and 
motives. 

Now, I recourse myself from abominable past towards hearing and repeating to others Your Holy Divine Messages and 
Sermons. Please, make me capable to properly understand Your universally valuable Instructions and to help others in this regard. 

Could You be so kind to bestow upon me such Bani-Seva privilege? I am interested only to hear, meditate and discuss 
elaborately with others about the innermost meanings of Your life-giving Hari-kotha. I wish to help other sincere souls to come in 
the closest contact with Your Supremely Pure Devotional Personality. 

Please, allow me smallest seat in the process of bringing other searching for Truth to Your Lotus Feet. I never wish to leave 
Your Holy Company as I am deadly afraid of powerful clutches of Maya, which may make me forget my ultimate goal of life. 
How can we all stay with you forever? 

Your most unfortunate aspirant 
Vrindavan Das 

9 from Vidyapati Das of Singapore 
To Gurudev: 
In my short span of life in the last almost 30 years getting involved in Vaishnavism, I have not pratised and learned so much 

how I can cultured myself to taste suddha bhakti not just by names, philosophy and even practice. 
I have seen devotees who practice Vaishnavism sincerely and finally fall into the prey of all- devouring Maya. I have seen 

devotees who not only initially pratice Vaishnavism but also write wonderful books about its philosophy but still I cannot get 
much inspiration from them. I have seem devotees who can sit in the vyasasan and speak wonderfully about the philosophy of 
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Krishna Conciousness and even expert in the sastra quoting Sankrit slokas after slokas but still I do not find I nspiration. Gurudev 
is very special. He speaks so well to the point touching our hearts. He sings so intensively and with so much devotional spirit. He 
moves and do simple things that are would open your eyes what the sastra has written. He is revealing the sastra by his sheer 
examples, This is inspirational to me and my devotees from Singapore. It gives me a chance to taste a small drop of nectar what 
Suddha Bhakti is all about. 

Please convey our heartfelt pranams on His Lotus Feet for this auspicious day. 
Yours sincerely. 
Vidyapati das and family. 

10 from Raseshvari DD, Minsk, Belarus 
Харе Кришна ! 
Дорогой Шрила Бхакти Баллабха Тиртха Госвами Махарадж. 
 
Аджнана тимирандхасья 
джнана джнана шалакайа 
чакшур унмилитам йена 
тасмай шри гураве намах 
 
сакшад дхаритвена самастра шастраир 
йуктас татх бхавйата эва тасйа 
ванде гурох шри чаранаравиндам 
 
Примите мои низкие поклоны и благодарность за то, что Вы приняли меня в ученицы. 
Как мне стать достойной чтобы служить Вам? Когда я думаю о том, что ничего не умею и ничего не знаю. Но я знаю 

что по милости Гурудева все возможно, поэтому я прошу, я молюсь о Вашей беспричинной милости. Мне бы очень 
хотелось, чтобы моя семья стала Вашими слугами, и дети, и муж, и мама и я. Может быть, когда нибудь это станет 
возможным. Я хочу жить по Вашим наставлениям, но у меня ничего не получается. 
Простите меня пожалуйста за все мои оскорбления. Приезжайте скорее, мы все Вас очень ждем. 
Ваша недостойная Расешвари дд. Минск. 

11 from Krishnakripa Das, Voronezh, Russia 
Гурудев! 
Смиренно прося принять мои дандаваты я в тоже время не желаю ничего просить, это слово (просить) оно вечно 

присутствует в словах всех Преданных обращенных к Гурудеву. Я все свои жизни просил и продолжаю просить всех и 
вся, что либо для себя, этот дух желания, что бы все шло ко мне он настолько противоречит самому духу Бхакти! 
Услышав Хари-Катху Преданных, а потом слыша Вашу и то что Вы даровали мне Святое Имя непонимая до конца 

саму суть этого я пытаюсь выразить Вам в этом скромном подношении далекое и неосознанное желание отдать всего 
себя и все что меня окружает Вам. 
С желанием поднести себя Вам с головой со всем своим существом я в тоже время не могу полным и открытым 

сердцем молить Вас! 
Моя сегодняшняя сущность, мое сознание совсем не такое, какое Вы давая мне Харинам хотите увидеть в каждом из 

своих детей. Ежедневно борясь с собой с тем внутренним не Я, я пытаюсь двигаться или точнее сказать немного желать 
общества любви, которые способны даровать Вайшнавы, пытаюсь, хоть как то соприкоснуться с Ними, но так и не 
получается по настоящему с открытым сердцем придти к Ним. 
Обращаюсь сейчас к Вам, а думаю, как бы по красивее по оригинальнее написать это "эссэ", чтобы преданные слыша 

смогли оценить его. 
Позор! Очень редко бывают минуты, когда можешь видеть себя со стороны, а что видно? Красивый, статный, горжусь 

своим происхождением, то что получил образование, родился в роду почти интеллигентов, а что это все -ничего! Ровным 
счетом ничего. Не могу служить ! Не могу искренне, не могу просить по настоящему о милости! Притворщик, 
себялюбец! Одна надежда, как говорят Шастры -это Садху! Но то, что Ваша милость на меня пролилась, я не могу всего 
себя отдать! 
Апарадхи меня тянут и тянут. Могу всплакнуть, но все для вида, разжалобить самого себя. Когда же смогу Вам отдать 

Ваше, что итак Вам принадлежит- свою жизнь! Нет привязанности к вещам, которые тянули раньше, не желаешь иногда 
их снова обрести, Но не можешь быть и в служении Преданным. 
Умом или сердцем чувствуешь что то, что не от мира сего, а дотронуться не можешь. Не ценю, а все больше 

оцениваю. Как могу искренне молиться ? Преданные говорят Садху-Санга держись ее! А сам после нее ищу отдых. 
Отдых от чего от кого?! Глупец! Хочу, но не могу искренне молить, просить припасть - все внешне, все обман. 
А то что понимаешь что лицемер, еще хуже становится! Шрила Гурудева даруйте мне Ваше общество, общество Тех, 

Кто предан Вам, не оставляйте одного, даже не понимая всю важность этого, буду держаться этого Пути. 
Пишу эти строки, а сам думаю, ну вот пишу для галочки, чтобы отчитаться ! 
Негодяй! Пришел к Отцу, а весь обман и грязь Ему отдаю! 
Не могу словами выразить дальше. Но ничего кроме грязи нет, самому неприятно от того зная что обращаюсь к Вам с 

этим. Молю Вас терпеть меня и мои те ненастоящие вопросы о которых нужно спрашивать, Вы способны мне помочь, 
только Вы. 
У меня нет отца и с матерью только официальные отношения. Вы мой Отец и даже больше. 
Не знаю насколько правильно мое сердце двигается, это у меня на душе. Трудно немому высказать, т о что он хочет. 

Ругать себя подражая Бхактивиноду, тоже не хочется, а что остается, да ничего только молчать не хочется просто по 
пустому подражать Его словам. 
Научите тому, что мне нужно, покажите реальность. лицемер и стяжатель кришна крипа дас ( с таким именем !, а 

такой никто). 


